



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

SUNEDU y ASPEFAM coordinan acciones para promover la calidad de la educación médica

ASPEFAM continúa promoviendo el trabajo conjunto con instituciones con las que comparte el compromiso de seguir fortaleciendo la calidad de la educación médica en nuestro país. Una de ellas es la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria - SUNEDU.

Por ello, recientemente el Consejo Directivo de ASPEFAM con su Presidente, el Dr. Fernando Farfán, sostuvo una importante reunión con el Superintendente Dr. Martín Benavides Abanto, con la presencia del Dr. Oswaldo Zegarra, asesor en materia de licenciamiento de las carreras de medicina, y en la que ASPEFAM presentó una serie de aportes al proceso.

En la cita, los representantes de ambas instituciones ratificaron la importancia de seguir impulsando un trabajo colaborativo entre SUNEDU y ASPEFAM que permita, no solo mejorar la calidad de la educación médica, sino también fortalecer el modelo de licenciamiento de las carreras de medicina humana que ha puesto en marcha la SUNEDU.

Hay que destacar que, en los últimos meses, se han tenido diversas reuniones de coordinación y el pasado mes de octubre ASPEFAM organizó el Seminario “Licenciamiento de Carreras de Medicina”, en el que la SUNEDU compartió con los decanos de las facultades de medicina de ASPEFAM cómo se está implementando este proceso y recogió valiosos aportes y sugerencias sobre el licenciamiento.

Por ello, en la reunión sostenida recientemente, se coordinó acciones para fortalecer este proceso de licenciamiento de las carreras de medicina, que se ha iniciado con cuatro de las 30 facultades que conforman ASPEFAM.

